

La CEPAL met en exergue l'importance du domaine énergétique pour l'Amérique Latine



NACIONES UNIDAS

CEPAL

Mexique, 30 octobre, RHC-PL.-La secrétaire exécutive de la Commission économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, CEPAL, Alicia Bárcena, a lancé un appel à protéger les ressources naturelles et à exiger davantage aux entreprises pour éviter l'évasion fiscale.

Lors du Sommet Mondial de l'Alliance pour le Gouvernement ouvert 2015, qui se tient à la capitale mexicaine, Alicia Bárcena, a mis en exergue l'importance de la protection de l'industrie et a signalé que le domaine énergétique est essentiel pour les pays de la région.

La fonctionnaire a appelé les gouvernements de la région à ne pas permettre que leurs pays soient des paradis fiscaux pour le capital étranger, principalement en matière d'énergie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74342-la-cepal-met-en-exergue-limportance-du-domaine-energetique-pour-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba